

校 訓

- 明るい子ども
- 〇 考える子ども
- 〇 がんばる子ども

下川町立下川小学校 学校便り 第13号

令和6年3月22日発行

卒業証書を手渡しました

3月19日(火), 町長様, 教育長様, PTA会長様をはじめ多数のご来賓の方々のご臨席を賜り, 下川小学校第115回卒業証書授与式を挙行し, 卒業生に卒業証書を手渡しました。

6年生は、壇上で一人一人が、小学校の思い出や先生方・保護者の皆様などへの感謝の言葉、中学校進学に向けた抱負などを堂々と語っていました。



式の最後には、在校生は6年生への感謝とお祝いを込めて、6年生は学び舎への思いを込めて、全校で「旅立ちの日に」を合唱しました。

人を思いやる気持ちが強く,仲のよい6年生が,中学校でも活躍することを期待し

ています。







1年間、ご協力 ありがとうございました

ゴールデンウィーク明けに、コロナウィルスの扱いが5類相当となり、脅威が消えたわけでは有りませんが、行動制限がほぼ撤廃されて、教育活動の範囲が広がりました。何でも元通りということではなく、コロナ禍に行われた活動の工夫の中で、理にかなった内容のものについては、そのまま継続するなど、これからも自由に過ごせる時間を確保しつつ、授業を中心として、子どもたちに新たな時代を生きぬくために必要な資質能力を育成するために教育活動の充実に努めて参ります。

この1年間では、たくさんの外部講師の皆様にお世話になりました。また、保護者の皆様にも、多くの場面でご協力いただきました。 誠にありがとうございました。

4月4日(木)から、また、新しいスタッフによる学校がスタートします。これまで同様、ご支援賜りますようお願い申し上げます。



6年生を送る会







インフルエンザ又はそれに似た風邪症状による欠席の児童が多かったため、3月6日(水)に予定していた6年生を送る会は、1週間延期して3月13日(水)に実施しました。このうち、4年生は出席児童が少ない状態のままでしたので、この日は見学のみとし、3月18日(月)に4年生と6年生だけの交流会を実施しています。

各学年は、お世話になった6年生に喜んでもらおうと、6年生にゆかりのクイズを出したり、6年生が過去に演じたダンスをコピーして踊ったり、自分たちの練習してきた歌を披露したりするなど、それぞれの持ち味を生かして発表していました。6年生は、「移杖式の時に、欠席者が多くて十分な演奏ができなかったので、リベンジ演奏をします」と、鼓笛で「校歌」を演奏しました。

お互いの感謝の気持ちがこもったすばらしい6年生を送る会になりました。





救急講習をしました

2月26日(月),福岡県の小学校で、1年生の児童が給食に出たうずらの卵をのどに詰まらせ死亡した事故がありました。これを受け、「給食はよく噛んで食べる」という指導を改めて行いました。また、下川町でも次の週には、給食のメニューにうずらの卵が提供されることがわかっていましたので、3月1日(金)急遽、下川消防署にお願いをして、のどを詰まらせてしまった場合の対処方法として「背部叩打法」と「腹部突き上げ法」を教えていただきました。



併せてAED (自動体外 式除細動器) の使い方に ついても教 わりました。

1年間読み聞かせを ありがとうございました



ーニ三会のみなさんに、今年も1年間、水曜日の朝に読み聞かせをしていただきました。子どもたちがとても楽しみにしていました。ありがとうございました。3月6日(水)には、体育館で寸劇「どろうぼうがっこう」を披露していただきました。一部の教員も参加し、子どもたちも楽しそうに見ていました。

た まをもって転出や退職・退任することとなりました のでお知らせいたします。 ※括弧内は本校在籍年数

校長 井川 健(3年) 退職(美深町幼児センター長へ)



教員生活 を終わりま す。イルミネ ーションは次

の場所でも続けます。楽しい3年間でした。保護者並びに地域の皆様お世話になりました。

教頭 佐藤仁彦(2年) 旭川市立永山西小学校へ



本当にお 世話になりま した。特に PTA 活動で

は、たくさんのお力添えをいただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。

教諭 松尾裕之(5年) 旭川市立陵雲小学校へ



明るく元気な子どもたちの笑顔と保護者,地域の

方々の温かさに支えられ, 充実した日々を過ごすことができました。 本当にありがとうございました。

教諭 中谷 愛(6年) 旭川市立陵雲小学校へ



子どもたち の笑顔に助け られ、子どもた ちの頑張る姿

に、いつも力をもらっていたステ キな6年間でした。本当に今まで ありがとうございました。 教諭 浪岡叶実(3年) 退職



3年間、 大変りなり た。となり もしい もしい もしい

活でした。皆さんのことをずっ と応援しています。ありがとう ございました。 教諭 若井 旭(5年) 北見市立西小学校へ



下川の地 で教員生活 をスタートで きてとてもよ

かったです。下小っ子のみなさん、保護者の皆様、地域の皆様 本当にありがとうございました。

栄養教諭 宮崎彩花(5年) 旭川市立旭川小学校へ



かわいい 子どもたちと 過ごせた5年 間はあっとい

う間に感じられます。初めての 赴任地が下川町でよかったで す。ありがとうございました。 教員業務支援員 潮田俊子(4年) 任期満了



スクールサ ポートとして やさしい皆様 の声掛けを 頂きながら無

事楽しくお手伝いさせて頂き 感謝申し上げます。ありがとう ございました。 教員業務支援員 山下節子(4年) 任期満了



約3年6か月お手伝い出来 た事,嬉しく思ってます。 ありがとうございました。

雪山ありがとうございました。谷組様に造成して頂いた。 雪山は、今年も大いに活用



され、3月8日(金)には下川町認定子ども園「こどものもり」のくるみ組さんたちが来て、自分たちで用意したビニールや小学校のそりを使って楽しんでいました。谷組様には、春からのグラウンド使用に向けて雪山を崩していただいています。ありがとうございます。

令和5年度 青少年ハじめ防止標語 入賞作品 (小学生の部)



※敬称は略 させてい ただきま す

最優秀賞 4年 長澤 響 みんなとね 同じじゃなくて いいんだよ 優秀賞 5年 渡邊 潤 やめてよと 声を上げよう 自分から 優秀賞 6年 黒川愛美 きっといる あなたを助ける 相談者

以下入選作品

個性をね 認め合おうよ それでいい 4年 渡辺美桜

助け合い 周りの人に 相談を 4年 更谷和花

まかないで いじめの種 育てずに 5年 松山優斗

その行動 相手にとっては いじめかも 5年 中島梨緒

大丈夫? 困っていたら 助けるよ 6年 大岡 隼

考えよう 自分がそうでも 相手は違う 6年 工藤昇馬

窓枠エアコン設置

コロナ対策予算により、はるにれホール、会議室、相談室、理科室、図工室にもエアコンが付きました。 益々快適になりそうです。



4月行事予定

《4月の生活目標》 規律正しい生活をしよう 《4月の保健目標》 自分の体を知ろう

《4月の給食目標》 給食の決まりを守ろう

学年末・学年始休業 3/23~4/3

4日(木) 着任式・始業式 4時間給食なし 職員会議

5日(金) 入学式 2年以上4時間給食あり 職員会議

8日(月) 1年3時間 下校指導 2年5時間 3年以上6時間 身体検査等(3年)

9日(火) 1年3時間 下校指導 身体検査等(2年)

10日(水) 1年3時間 下校指導 身体検査等(6年)

11日(木) 1年3時間 下校指導 身体検査等(4年) 委員会活動

12日(金) 1年生4時間·給食開始 身体検査等(1年) 知能検査(2.5年)

14日(日) 全校参観日 PTA総会 全体懇談 学年懇談

15日(月) 振替休業日

16日(火)全校4時間(町教研総会) 身体検査等(5年)

17日(水) 1年生を迎える会 1年生4時間

18日(木) 1年生4時間 職員会議 2年生以上5時間 全国学力学習状況調査(6年)

19日(金) 自転車教室 春の交通全教室

22日(月) 個人懇談・全校4時間①

23日(火) 個人懇談・全校4時間② 学テ質問紙オンライン(6年)

24日(水) 個人懇談・全校4時間③

25日(木) 個人懇談・全校4時間④ 自転車教室予備日 尿検査(1~3年)

26日(金) 個人懇談・全校4時間⑤ 尿検査(4~6年)

29日(月) 昭和の日

30日(火) 1年4時間